

# *Le Venezuela dénonce devant la justice la représentante de Juan Guaidó au Costa Rica*

---



Caracas, 20 mars (RHC)- Le Venezuela a porté plainte devant les tribunaux contre María Faría, représentante au Costa Rica de Juan Guaidó, autoproclamé président par intérim du Venezuela pour l'usurpation de l'Ambassade de Caracas à San José.

Le Bureau du Procureur du Premier Circuit Judiciaire de la capitale costaricienne a été saisi d'une plainte déposée par Maître Celso Gamboa, chargé des questions juridiques du gouvernement vénézuélien dans ce pays centraméricain.

Il a rappelé que le dépouillement violent et clandestin est considéré par les lois du Costa Rica comme un délit d'usurpation.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/186320-le-venezuela-denonce-devant-la-justice-la-representante-de-juan-guaido-au-costa-rica>



**Radio Habana Cuba**